
　第91回都市対抗野球大会が昨年11月22日から12
月３日までの間、東京ドームで行われ、九州第１代表の
「Honda熊本」が出場しました。今年は新型コロナウイ
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ルス感染症の感染拡大防止のため、現地での応援は限
られた人数となりましたが、パブリックビューイング
を行うなど大津町から声援が届けられました。
　26日に行われた初戦では、埼玉県の「日本通運」と対
戦し、延長戦の末6対5で勝利しました。29日に行われ
た２回戦は、東京都の「JR東日本」と対戦し、先制された
ものの４対１で逆転勝ちを収めました。１日に行われ
た３回戦では、京都府の「日本新薬」と対戦しました。
両者譲らない接戦でしたが、９回にサヨナラタイムリー
を打たれ惜しくも１対２で敗れました。
　今年は新型コロナウイルス感染症の影響で調整が難
しい中、17年ぶりのベスト８進出という輝かしい成
績となりました。大津町に元気と勇気を届けてくれ
た「Honda熊本」の皆さん、応援してくださった皆さん、
ありがとうございました。来年の更なる活躍を期待し
ています。

優秀な若者を求めています
企業と学校の情報交換会

　大津町企業連絡協議会(72社)主催による就職情報交
換会が昨年11月20日、大津町総合体育館１階メインア
リーナで開催されました。
今年は町内の企業24社と県内の高校など16校から

約70人が出席し、地元での就職の促進方法、今後の採用
計画や求められる人材について、活発に意見交換が行わ
れました。

町内の企業と学校による活発な意見交換が行われました

剣道の振興に尽力
熊本県生涯スポーツ功労者表彰

　令和２年度熊本県生涯スポーツ功労者表彰を菊池郡
市剣道連盟副会長などを務められた大
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しました。これは、熊本県のスポーツ振興に多大な貢献
をし、その功績が極めて顕著なスポーツ関係者や団体
をたたえる表彰です。
　大村さんは、「大津町剣道連盟の仲間と共に活動をし
てきたので、あくまでその代表としていただいたと思っ
ています」と述べました。

受賞した大村勲さんは少年剣道に週２日
一般の稽古に週２日参加しています

えごまで元気になろう
菊池えごま生産組合表敬訪問

　昨年11月25日に菊池えごま生産組合の皆さんがえご
まの栽培やえごま油の生産状況などを報告に表敬訪問
しました。菊池えごま生産組合は、菊陽町、合志市、大津
町の15人の生産者から構成されています。平成27年に
えごま栽培を開始し、無農薬と有機質肥料を主体とした
減肥栽培に取り組んできました。
　えごま油は、生活習慣病などの予防として厚生労働省
が推奨しており、健康食品としても注目されています。
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表彰された皆さん　これからもご活躍ください

多年にわたる功績に敬意を表して
大津町自治功労者表彰

　令和２年度大津町自治功労者表彰式が昨年12月４日、
大津町定例議会の冒頭で行われました。この表彰は、町
の地方自治を振興することに顕著な功績があった人に
贈られるものです。
　表彰式では、家入町長から受賞者の皆さんに表彰状が
贈られた後、受賞者を代表して吉

よし
永
なが
敏
とし
明
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さん（大津）が謝

辞を述べました。受賞者は次のとおりです。

自治功労者表彰被表彰者
（敬称略）
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※消防関係の被表彰者は、消防表彰と合わせて２
　月号に掲載します。

Monthly Pickup Topics
17年ぶりベスト８の快挙！　第91回都市対抗野球大会　M
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　建物は一般的に建設費よりも完成後の維持
管理費用や修繕費用のほうが高いと言われて
います。また、維持管理費用の中には光熱水
料費のほか、建物や設備機器の法定定期点検・
保守、清掃費用などが含まれており、その費
用をいかに少なくするかが課題です。
　人が病気やけがの際に治療や手術を行うよ
うに建物も治療（修繕など）が必要です。人は
治療の際、病院でカルテ（診療記録）が作られ
ます。新庁舎も完成時に施設カルテを作成し
て、維持管理や保全計画に活用する予定です。
法定点検以外にも定期的に現地確認を行い、
記録を残すことで、将来、適切な時期を判断
して補修を計画することができます。
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